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私の進路選択
第12弾＝最後は、深谷先生です。

私は｢巨人の星｣｢サインはＶ｣を見て育ちま

した。だから、バレーボール部に入って根性を

鍛えるんだという思いで、中学校に入学しま

した。ところが自分の思いとは裏腹に、なぜか

最初に体験入部で行った卓球部に入りまし

た。それはそれで卓球もおもしろく、合宿に

行ったり楽しく活動できました。中学２年の時、

福岡県から愛知県に転校しました。転入先で

も何となく卓球を続けましたが、よくサボりま

した。卓球の練習の隣では女子バスケットボー

ル部が毎日のように厳しい練習に励んでいま

した。｢かっこいいな。｣という思いが、いつし

か｢高校に行ったら私もバスケットボール部に

入るんだ。｣という思いに変わりました。

高校では、朝練に一番に行き、鍵を開け、ひ

たすら練習に励みました。先輩たちのように

上手になって試合に出るんだ、初心者だから

他の人よりも頑張らないと、という負けん気

で３年間充実した高校生活を送ることができ

ました。中学校では転入して友達関係でいや

な思いもありましたが、高校は本当に楽しく、

今でも１年に一度バスケットボール部のおばさ

んたちで集まります。(もう、バスケットボール

はできないので、ひたすらしゃべって、食べて

・飲む集まりです。)

皆さんから｢今の成績でどこに行ける？｣

｢自分の成績ならこの高校｣ということをよく

耳にしますが、｢高校では○○をしたい｣とい

う思いで選ぶのも大切なのではないでしょう

か。将来に向けて、将来までは考えてないけ

どとりあえず高校で何がしたいか、高校に入

る入らないよりも｢何をしたいか。｣があると高

校３年間、目標を持って送ることができると思

います。

進路担当より

いよいよ期末テスト前です。どの教科にも全力

を出せるように、体調管理にも気を配りましょう。

あとで、「あのとき体調悪かったからなあ…」と

か「全然勉強できなかったからなあ…」といっても

ただの言い訳にしかなりません。体調管理も実

力のうちです。

《体験入学感想》
聖霊高校

ほぼ一本道だったから自転車で行くのも大丈

夫そうだった。「女子校だから何となく怖い」という

イメージだけど、「女子校だからこそあるよさ」があ

ると思いました。見学したときに講座があって、昨

年の実際の過去問などもやって細かく教えてもら

えて良かったです。

（E組 Oさん）

《進路の豆知識⑪》
～「正しい住所」とは～

みんなは正しい住所を書けるでしょうか？意

外と正確に書けないのが住所なのです。

例えば「尾張旭市●●町１－２－３」という

場合、「一丁目２番地の３」なのか「１番地２の

３」なのかわかりません。住所というのは、丁目ま

でしっかり書かないと意味が変わってしまうので

す。

そして、尾張旭市では「旭台」は「１丁目」「２

丁目」のように算用数字。その他の場所は「一

丁目」「二丁目」のように漢数字です。

また、マンション・アパート名も正確に書けます

か？「■■シティー」なのか「■■シティ」なの

か。 これを機に、しっかりと正しい住所の表記

を覚えましょう。




